

Le projet d'implantation du centre d'entrepreneuriat, d'innovation et de commercialisation baptisé Thinclab-Châlons a pris une tournure réelle avec l'officialisation et la signature d'un protocole d'intention à l'appui, pour sa création. Le thinclab s'implantera à l'automne. Les signataires sont l'Université australienne d'Adélaïde, la [VILLE DE CHALONS EN CHAMPAGNE](#) / T : 03.26.69.38.00, la Communauté d'agglomération et la Semcha (Société d'Economie Mixte de Châlons-en-champagne/51). Le Thinclab sera donc un véritable incubateur dédié aux jeunes entreprises qui aura pour but de promouvoir le développement économique, d'attirer des investissements et de valoriser le territoire à travers toute l'Australie comme étant une destination de développement pour les entreprises Australiennes. Il s'installera sur 1 plateau de 550 m2 mis à disposition par la Semcha, à l'espace Hôtel de Ville. www.chalonsenchampagne.fr